



1er mai 2019 : OUI, FOK NOU LA !

Le 1er mai, journée de solidarité internationale des travailleurs se déroulera cette année dans un contexte social mouvementé. De nombreuses mobilisations ont eu lieu tout au long de cette année 2019, d'autres ont commencé en fin d'année 2018. Toutes convergent pour défendre l'emploi, pour lutter contre la précarisation à grande échelle, défendre la santé, le pouvoir d'achat, les retraites, le climat.

Le récent discours du chef de l'Etat est venu conforter la direction prise par le gouvernement et qui est combattue à bien des niveaux. Plus que jamais, la défense des personnels est menacée par les projets de réforme en cours.

Il faut faire front face à ces politiques destructrices du tissu économique et social et ces conséquences dans notre pays. C'est pour cela, que les organisations syndicales CSTM, CDMT, CGTM, FSU, FO, UNSA, USAM appellent à un 1er mai 2019 à la hauteur des attaques et agressions du gouvernement contre les salariés de tous secteurs.

POUR qu'un signe fort soit adressé au gouvernement et au patronat,

POUR exiger le respect des droits de tous à une vie décente,

POUR dire le refus de ces politiques ultralibérales qui dilapident tous les combats menés et gagnés par les générations précédentes,

POUR préserver l'avenir des générations futures

SOYONS TOUTES et TOUS le 1er MAI 2019,

à la MAISON DES SYNDICATS dès 8H30.